

**RAPPORT N° 13/04489**  
**REPORT**

**DEMANDEUR** : **SOFOP S.A.S**  
**APPLICANT** 3 route de la Torse - BP 46  
44550 MONTOIR DE BRETAGNE

**OBJET** : Vérification de la conformité d'un dispositif aux prescriptions :  
**SUBJECT** *Verification of the compliance of a device with the requirements*

Objet soumis aux essais / *Object submitted to tests*: Casque / Helmet

Marque : KELFORT Type : KEL-BDB  
*Make Type*

Numéro(s) du (des) rapport(s) de base / *Number(s) of initial report(s)*:  
98/05064-98/05177-99/00079-99/00080-99/04359-99/04907-01/01187-05/06363-10/01131

**Modification(s) apportée(s) / Introduced modification(s):**  
Ajout d'une variante de modèle (type et marque commerciale)

**CONCLUSION** : Les variantes de dispositif décrites dans le dossier «98/09-OC» restent conformes aux prescriptions  
**CONCLUSION** des textes cités en objet.  
*The device variants described in file "98/09-OC" still comply with the requirements mentioned in the subject.*

MONTLHÉRY, 30/04/2013



**L. NAGY**  
Responsable d'affaire  
*Contract Leader*  
+ 33 1 69 80 17.54  
[laetitia.nagy@utaceram.com](mailto:laetitia.nagy@utaceram.com)

**NB** : Les présents essais ne sauraient en aucune façon engager la responsabilité de l'UTAC en ce qui concerne les réalisations industrielles ou commerciales qui pourraient en résulter. La reproduction de ce rapport d'essai n'est autorisée que sous la forme de fac-similé photographique intégral. Les résultats des essais ne concernent que le matériel soumis aux essais, et identifié dans le rapport d'essais. L'accréditation par la Section Essais du COFRAC atteste uniquement de la compétence technique du laboratoire pour les essais ou analyses couverts par l'accréditation.

*UTAC shall not be liable for any industrial or commercial applications that occur as a result of these tests. This test report may only be reproduced in the form of a full photographic facsimile. Tests results are only available for the materiel submitted to tests or materiel identified in the present test report. Accreditation by the Cofrac test department only certifies the technical competence of the laboratory for the tests or analyse covered by this accreditation.*

Seule la version française fait foi / *Only the french version is the authentic text.*